



第47回卒業証書授与式

本日、3月13日に令和元年度第48回卒業証書授与式を挙ります。中学校3年間の義務教育を終えることとなります。

例年とは違う卒業式です。一人一人が胸を張って、卒業証書を受け取ってほしいと思います。

卒業に当たり、在校生代表、PTA 会長、教職員からメッセージを送ります。

在校生送辞



厳しい寒さも徐々に和らぎ、ようやく春の温かな日差しを感じられる時期になってきました。この佳き日に皆さんがご卒業を迎えられましたことを在校生一同心よりお祝い申し上げます。

皆さんはこの真駒内曙中学校で過ごした3年間を振り返ったとき、どのようなことを感じていらっしゃるでしょうか。きっと皆さんの胸の中には、3年間の数々の思い出がよみがえっていることでしょう。

先輩方には委員会や部活動、学校行事で大変お世話になりました。困っているときに的確なアドバイスをくださり、やさしく丁寧に指導してくれたおかげで、私たちの中学校生活は実りあるものになっています。また、先輩方にもいろいろ聞くことができたのは、皆さんが作り出す明るく、楽しい雰囲気のおかげだと思えます。

学校行事では、常に行動を持って模範を示してくれました。言葉だけでなく、自ら率先して行動する姿からは多くの事を学ぶことができました。

特に今年度の学校祭では、先輩方の運営力の高さを実感しました。完成度の高い歌やダンスを取り入れて体育館全体を魅了した3年1組の劇「プリンを食べただけなのに」、誰もが知っているゲームをモチーフに学校全体を盛り上げた3年2組の劇「ドラゴンクエスト～金色の乙女～」、犯人は誰なのか展開がよめず最後まで楽しませてくれた3年3組の劇「Mystery」、どのクラスも個性あふれるすばらしいステージ発表をしてくださいました。表舞台だけでなくそれを支えるために努力する先輩方の姿はとても輝いていました。全校生徒が楽しめるように仕事をやり抜く姿は憧れであり、私たちも同じように学校を支えたいと思います。

また、合唱コンクールでは、アカペラの学年合唱曲「フィンランディア」に挑戦し、素敵な歌声を披露してくださりました。合唱練習では、難しい曲に協力して取り組み、時間をかけながらよりよい合唱を目指す姿に憧れました。この行事を通して、新

なことに挑戦し、一致団結して取り組むことの大切さを教えていただきました。

さて、卒業生の皆さんは、たくさんの希望を抱いてこれからそれぞれの道へ進んでいこうとしています。皆さんの新たな挑戦を私たち在校生は心から応援しています。真駒内曙中学校で学んだこと、成長したこと、仲間と力を合わせて様々なことに挑戦したことを生かして新生活でも活躍してください。

皆さんとお別れするのは非常に寂しいですが、これからは私たち在校生が、先輩方が教えてくれたいくつもの大切なものを後輩へと受け継いでいきます。先輩方を目指し、精一杯努力していきたくと思っています。

この卒業式は新型コロナウイルスの影響で異例で忘れ難い卒業式になったと思います。最後のお別れの言葉を直接伝えられないことは在校生として非常に残念ですが、いつの日かまたどこかで笑顔でお会いできる日を楽しみにしています。

本日ご卒業される皆さんのご健勝と、更なるご発展を祈って在校生代表の送辞とさせていただきます。

令和2年 3月13日

在校生代表

お祝いの言葉

卒業生の皆さん、御卒業おめでとうございます。本日、皆さんが教科書に載るような歴史的な事が起きている中、何とか学校で卒業証書を授与できることが出来てほっとしています。また、保護者の皆様。卒業式に出席することは叶いませんでしたが、3年間の子育てという大業を超え、今日のこの日を迎えられました事を、心からお祝い申し上げます。そして、校長先生をはじめ、先生方に於かれましては、私たちの大切な子どもたちを、温かく、時に厳しく、根気よく導いてくださいました事を、保護者を代表して、お礼申し上げます。誠にありがとうございます。

さて、卒業生のみなさんにとって、このひと月は激動のひと月だったと思います。一日はあたりまえに過ぎていきますが、日々の暮らしの中で体感したことは、知識となり経験となり、皆さんは大きく成長しています。この3年間の先生との関わり、友達との関わりの中で体感したことも、皆さんの成長にとって貴重な財産になっています。

今年の卒業生は元号が変わって初めての卒業生です。時代が始まる記念すべき幕開けの年に、曙中学校で学んだ3年間に、自信と誇りを持ち、輝かしい新たな人生の第一歩を踏み出してください。

令和2年3月13日

真駒内曙中学校保護者と教師の会 会長 須田義宣

職員からのメッセージ

教頭 黒澤 研一

卒業おめでとうございます。4月からの新しいステージでの生活に、ワクワクしている人もいます。若さを武器に、いろいろな事に挑戦してください。努力すれば道は必ず開けます。みなさんの将来が、素敵な未来になりますよう、お祈り申し上げます。

東 伴明

努力や意思だけでは、どうにもならないこともあります。コロナウイルスも、その1つでした。そんな時は、できないことより、できた自分を最大限認めてあげながら乗り越えて行ってください。みんなの行く手は曙です。

大谷 晴香

さわやかで笑顔の素敵な3年生が卒業してしまうのは寂しいです。ここからは自分の道ですね。人との出会いを大切に、これからもたくさんの方に挑戦してください。卒業おめでとうございます。

武井 俊之

「地理を学んで、人々の生活を知り」、「歴史を学んで、人々の生き方を知り」、「公民を学んで、人々のつくった社会を知る。」そして、学びを生かして自分の人生や自分たちが生きていく社会を創造してください。卒業おめでとう！

南山 雅礼

卒業おめでとうございます。これからも意欲的に身体を動かし、3年間、真駒内曙中学校で学んだことに自信と誇りを胸に、大きく羽ばたくことを期待しています。

為せば成る 為さねば成らぬ何事も

山口 絵美

卒業おめでとうございます。忘れられない思い出ばかりで、みなさんが卒業してしまうのは本当に寂しいです。遠くからですが、これからもずっとみなさんのことは応援しています。それぞれの夢や目標に向かって頑張ってください。

鶴田 莉里

卒業おめでとうございます。皆さんは、中学校生活の3年間で心も身体も大きく成長したと思います。これからがスタートです。辛いことや苦手なことでもあきらめずに、挑戦してほしいと思います。1年間、ありがとうございました。

杉本 慎一

卒業おめでとうございます。一緒に歩いた入学式からあっという間の卒業式。身体も心も大きく変化しました。目の前に広がる無限の可能性を信じ、突き進んでください。短い間でしたが、一緒に数学勉強したり、卓球やったり、楽しかったです。感謝。

赤間 圭城

ご卒業おめでとうございます。3年生は学校祭でも合唱コンクールでも、最後までやり遂げる姿勢が素晴らしかったです。きっと1・2年生にも伝わっていると思います。それぞれの進み道でご活躍ください。

小山 薫

卒業おめでとうございます。ごちないやりとりから濃厚な関係になってきたなと思ったら、お別れですね(^-^).卒業式でみんなの歌声を聞くことができなくなってしまったのは残念ですが、新しい生活が待っています。ぜひ高校生活を充実させてください。

住吉 智水

いつも前向きに、そして楽しく活動できる皆さんと一緒に体育ができてとても楽しかったです。孔子という人の言葉に「これを知る者はこれを好む者に如かず。これを好む者はこれを楽しむ者に如かず」という言葉があります。これは、物事を理解し知っている者は、それを好んでいる人には及ばない。物事を好んでいる人は、それを心から楽しんでいる者には及ばない。という意味です。楽しんでやれるという力はとても大切だと思います。これからもPositiveに一生懸命楽しんで前に進んでいってください。

蒲谷 貴史

ご卒業おめでとうございます。最後の授業でやった水墨画が、名作がたくさんあって、卒業式の日玄関に貼ることができました。たくさん作品制作の中でみんなの感じ方や可能性をたくさん発見することができました。これからも頑張ってください。

養護教諭 原田 まさ子

翼を大きく広げて、羽ばたく時が来ましたね。時には立ち止まったり迷ったりするかもしれないけれど、皆さんの前には無限の可能性が広がっています。その素直な心、優しい気持ちを大事にして、自分を信じて、自信をもって前に進んでください。ご卒業おめでとうございます。

栄養教諭 田邊 あづき

ご卒業おめでとうございます。「食べること」が好きな3年生でしたね。「食べること」は生きることです。「食べること」の可能性は無限大です。これからも「食」を大切にし、楽しく食事をして、楽しい幸せな人生を歩んでいってください。

校務助手 大八木 千佳子

ご卒業おめでとうございます。いつも廊下で、笑顔で声を掛けてくれてありがとうございます。これからも笑顔を大切にそれぞれの夢に向かって頑張ってください。

卒業
おめでとう